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長野西ロータリークラブ

会長／布施慶典　幹事／村田秀雄　クラブ会報委員長／藤澤克彦

会長挨拶 布施慶典会長
先週の森林（もり）例会は、作業の終わり頃、
雨になりましたが、無事終了致しました。参加し
た皆様のご協力に、感謝致します。
10月19日の伊藤ガバナー公式訪問例会では、国
際ロータリーのテーマやビジョンといった戦略計
画や活動目標及び、2600地区の地区方針について、
活動内容や行動計画そして各クラブの課題等、き
め細かくプロジェクターを使用して説明がありま
した。それについては皆さんもお聞きの通りです
ので省略しますが、例会前のガバナーとの会長・
幹事懇談会において、当クラブの課題について話
がありました。
１、クラブの健康チェックをする。
２、クラブの戦略計画を立てる。（３～５年中期
計画の作成）

３、CLP（クラブリーダーシッププラン)の見直
しをする。（2011年７月採用）

４、R財団地区補助金活用ついては、継続事業は
自クラブの会費の中でやってもらいたい。

　　（補助金は３回が限度とのこと。次年度から
は、再考しなければならないと思います）
これらの作成については、マイ・ロータリーか
ら、ダウンロードできるので、各人が登録して活
用をしてほしいそうです。
新年度も４ヶ月過ぎましたが、いろいろな課題
があります。会員の皆様のご協力をお願いいたし
ます。
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ゲスト卓話　長野女子高等学校IACの皆さん

次期役員・理事候補者の指名委員の委嘱について
クラブ細則第３条第１節並びにクラブ内規１に

より現会長、および歴代会長経験者とし、現会長
ノミニー及び幹事・幹事エレクトをオブザーバー
とします。11月９日指名委員会開催。

11月のお祝い事 おめでとうございます

＜会員誕生記念＞　小山浩太郎さん　相馬栄治郎さん
＜夫人誕生会員＞　伊藤園子さん　坂本典子さん
＜結婚記念会員＞　伊東義次さん　柄澤重登さん
　　北川原健さん　松本克幸さん　中野欣哉さん　　　
　　大橋東二郎さん　高井新太郎さん　若麻績信昭さん

幹事報告 村田秀雄幹事
＊第４回クラブ協議会報告
・10月は行事が盛りだくさんでしたが、無事終了
致しました。ご協力ありがとうございました。

・10月27日の森林(もり)例会の報告記事が11月10
日の週刊長野に掲載されます。ご覧下さい。

・クリーン長野運動推進本部が解散し拾うからゴ
ミを出さない運動へとのことで長野エコ活動推
進本部が設立され理事として入会しました。

・長野西クラブの歌を作成するにあたり皆さんか
ら歌詞を募集します。11/９までです。



ゲスト卓話　  ケルビン ライ ション オンさん

「留学生から社会人へ」

　来年の４月に就職しますが、長
い留学生活をしてきました。留学
生活が終わると、いよいよ日本で
社会人として海外生活が始まりま
す。2011年にマレーシアから来日
し８年目になりました。

　マレーシアでは「JPA」という国費奨学金・海
外留学プログラムという奨学金制度を利用してア
メリカ・日本・イギリスなど留学できます。私は
工学系の勉強をしたかったので日本を選びまし
た。その為に、日本語を学び工学系の知識を身に
つけるように努力しました。将来の目標は母国を
含め、発展途上国に貢献し、日本とマレーシアの
架け橋になることです。
　長野高専での３年間の寮生活では、日本人学生
と交流し、食文化や日本の生活に慣れました。ま
た、電子制御工学科にて、実習実験を通じて機械
や電気の専門知識を学びました。実際に、工作機
械などを用いて部品加工の実習を受け、加工工程
や条件と寸法の精密度に感激しました。
　高専を卒業後、信州大学の電気電子工学科に編
入しました。グリーンエネルギー（高効率・省エ
ネ・低損失）を学びたかったため、現在は磁気材
料を研究し、パワーエレクトロニクス分野への応
用を検討しています。課外活動として、中学高校
やNPO活動を通じて、地域コミュニティとの国
際交流を行い、より長野地域への理解を深めるこ
とができました。
　大学４年生の時に、ロータリー米山奨学生に推
薦され、とても嬉しかったです。大学院生活は経
済的に安定し、様々な業界に成功されているロー
タリアンと交流させて頂きました。豊富な経験を
持っていらっしゃる皆様との会話はいつも楽しく
て、とても勉強になります。また、ライラ・イン
ターアクト・ローターアクトにも参加でき、視野
を広げることができました。
　春からは社会人になり、今まで培ってきた知識
を活かして高度な情報通信社会の構築に携わりた
いと思います。「衣、食、住、行（行動）」分野
より、発展途上国の人々の生活を豊かにし、人々
をもっと幸せにしたいと思います。また、自己啓
発を兼ねて、３つのボランティア活動を通じて、
社会人生活を充実していきたいと思います。
　米山奨学生として、これから参加する行事はわ
ずかですが、これで終わりではなく、これからも
ロータリーファミリーの一員として、様々な奉仕
活動で社会へ貢献出来たらと思います。未熟です
ので、今後ともアドバイスやご指導の程、よろし
くお願い致します。ありがとうございました。

・12月９日開催のIM、会員セミナーですが、会
場が２ヶ所の為、須坂五岳RCの方で、須坂駅
からメセナホールとメセナから迎賓館までの送
迎を用意するそうです。後程、出席者に交通手
段についてお伺いします。来年は当クラブより
ガバナー補佐を輩出します。ご協力よろしくお
願いします。
・年末家族会ですが、今まではフルコースでした
が趣向を変えてバイキングにすることにしまし
た。いちいち取りに行くのは手間という意見も
あり中華方式なども取り入れるなど検討中です。
・第５回NAGANOデザインフェスタについて岡
正子さんから後援（名義）要請があり快諾致し
ました。

10/19（会員49名）出席28名前々回修正出席率87.23％
出席・ニコＢＯＸ報告 中島　勉例会運営委員長

ゲスト 　ケルビン ライ ション オン米山奨学生
ビジター　飯田基米山カウンセラー(長野南RC)
・布施慶典さん☆新年度がスタートして４ヶ月が
過ぎました。ご協力とご支援よろしくお願い致
します。

・西沢　徹さん☆皆様の笑いが回復の肥やし。本
日より完全復帰しますので宜しくお願い致しま
す。

・合　計　   6,000円　・スヌーピー　5,254円
・累　計　275,542円

森林（もり）例会報告 太田裕志森林（もり）委員長
霧雨の中、無事森林(もり)例会を開催できまし
たこと報告致します。ご協力有難うございました。

ご挨拶 飯田基米山奨学生カウンセラー
ケルビン君は西クラブさんの夜
間例会には皆勤で日本の文化、芸
能と色々勉強になっているようで
す。非常にまじめな青年でして、
あまり変なことを教えない様に

(笑)お願いします。私は小松原で酒造店をやって
おり私で８代目です。元会員の山口和彦は、従兄
弟にあたります。体を壊さない様に楽しくお酒を
飲んで下さい。

例　会　案　内

11月16日　ゲスト卓話　千村イクミさん
　　　　　　「ハーブ演奏」




